

おはようございます。2月になり3日の節分、4日の立春と暦の上では春ですが、まだ今週も寒いようです。3年生にとっては、水曜日いよいよ4月からの新たな進路に向けて、試験や面接が始まります。気を引き締めて過ごして下さいね。

さて、先々週の朝礼で他人の悪口や欠点ばかり言っていると自分に返ってくるというお話をしましたが、何事も逆転の発想をしたら…というお話をしたいと思います。

例えば、悪いと見れば おせっかいですが、良いと見れば世話好きとも見られますよね。がんこものは意志が強い…引っ込み思案はつつましい、あらっぼいは元気がよい… おくびょうは、慎重… など
その他、(残りは、一斉に表示する)このようなマイナス面の言い方がありますが、良いと見ればどうなりますか??

このように、悪い方に決めつけて悪口や欠点を常に言ってしまうとトラブルの原因ともなることもありますね。

また、決めつけてしまうことが差別につながることもあります。 偏見…偏った見方は差別に繋がることもあります。例えば、現在のヨーロッパのように移民の人はテロ、犯罪を犯すという見方ばかりになると排除したり差別的な事を決めたりする方向になりますよね。

このことから、相手のことやものごとは多面的に見る事が大切です。そして、時々には自分は多面的に見ているか?自分自身を振り返り、そういう点検が必要です。 マイナス思考でなく、プラス思考で考えられたらもっと良いと思います。

最後に、部活動の報告です。昨日、小田公民館で合唱部が恒例の行事に参加して地域の人等に歌を披露しました。おまけですが、その時小田公民館自習スペースで真面目に勉強していた3年生も紹介していきます。

1年で最も寒い2月が始まりました。インフルエンザも流行ってきています。健康に充分気をつけて今週も頑張ってください!これでお話を終わります。